

— Comment, Sidonie, mais c'est fini !

— Fini?... allons donc, il n'y a pas seulement les manches !...

— Mais on n'en met point...

— Comment on n'en met point ? Alors, poursuivit Sidonie en montrant successivement les bras nus et l'échancrure audacieuse du corsage... alors, ça restera comme ça ?...

— Mais, oui !

— Eh bien ! alors, c'est très laid !

* * *

Et Sidonie, calme comme la justice et impitoyable comme le bon sens, retourna à sa cuisine.

JEAN DES TOURELLES.

M. L'ABBE F. X. LECLERC

**Chanoine honoraire de la cathédrale de Montréal,
vicaire-forain.**

POUR la quatrième fois, dans l'espace d'un mois à peine, la maison de Saint-Janvier au Sault-au-Récollet, vient d'être visitée par la mort.

Après avoir vu disparaître successivement à côté de lui, ses excellents amis Messieurs Perreault et Jeannotte, et leur dévouée infirmière, sœur l'Ange Gardien, M. l'abbé Leclerc, ancien aumônier de Saint-Jean de Dieu et chanoine honoraire de la cathédrale de Montréal a été atteint, à son tour, par une maladie grave qui l'a conduit à la tombe en quelques semaines.

Tout le clergé du diocèse sent la grande perte qu'il fait en la personne de ce digne et sympathique confrère.

Monsieur François Xavier Leclerc était né à Mascouche le 9 mai 1838. Il fit ses études au séminaire de Nicolet et reçut la prêtrise des mains de Mgr Bourget le 11 octobre 1863.

Pendant longtemps il occupa le poste de directeur au Collège Masson à Terrebonne. Mais sa piété profonde et son esprit de pénitence lui faisait songer à embrasser la vie religieuse. Il choisit l'un des ordres les plus austères : celui de saint Bruno et partit pour la Grande Chartreuse, en France en 1874.

Il était à ce couvent depuis quelques mois lorsqu'un mal d'yeux vint l'empêcher de donner suite à son pieux dessein. Il quitta donc,